



校報 西栗栖

令和2年度 7月15日号

学校ホームページ URL

<http://nishikurususyo.tatsuno.ed.jp/>

暑い季節となりました。今年度の1学期の終了が8月31日となりましたので、児童はコロナ対策と熱中症対策をしつつ、勉学に励んでおります。

7/6 全校朝会

令和2年度になって初めての全校朝会でした。そこで「カラスと水差し」の話をしました。あらすじは水差しの水を飲みたいカラスが考えに考えた末に水差しに石を一つずつ入れます。そして水差しの水位を上げて、やっと水を飲むことができた話です。どんなに難しい事も、あきらめずに頑張れば、必ず成功しますとみんなに伝えました。後日、「ぶどうとキツネ」の話をしました。あらすじはキツネがぶどうを取ろうとしますが、努力せずにあきらめてしまい、最後に負け惜しみを言って去り「負け惜しみ」の語源となった話です。児童には何事にも自分の考えを持ち、粘り強くチャレンジする人に成長してほしいです。

7/6 5・6年生から全校への働きかけ

5・6年生で、学級活動の時間に「西栗栖小学校をよりよくするために、どんな働きかけができるか」を話し合いました。

【取組1】 廊下を走らない・右側通行

方法 看板の掲示

【取組2】 集合は黙って早く

方法 一斉下校時に地区ごとにポイント付加

【取組3】 取組1・2についてお知らせ

方法 各教室にポスター掲示

色々な工夫があって、楽しく取り組んでいます。



7/7 野菜先生 2年 生活科

2年生は野菜先生の黒田さんに来ていただいて、トマトに関する疑問について質問しました。なぜ茎にとげがあるのか、なぜ実は緑から赤になるのか、なぜ花は星の形をしているのかなど鋭い質問が飛び交いました。野菜先生はルーペを使って観察指導してくださり、2年生の疑問に丁寧に答えてくださいました。

おかげさまで2年生は、これからも収穫間近のミニトマトを大切に育ててくれるでしょう。



学校再開後の行事について

1 西地区連合大運動会 今年度は中止

※ 校内運動会 10月23日(金)午前

児童・保護者のみの参加

2 修学旅行 10月8日(木)～10月9日(金)

奈良・京都方面

3 自然学校 9月13日(日)～9月15日(火)

2泊3日に変更、八チ高原、但馬牧場公園

4 音楽会 今年度は中止

何卒、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

詳しくは学校ホームページに載せております。

<7月 予定>

16(木)眼科検診 20(月)内科検診

23(木)海の日 24(金)スポーツの日

25(土)ノーゲーム・ノースマホデー

27(月)ALT、集金日

30(木)歯科検診 31(金)給食終了

<8月 予定>

6(木)ALT 8(土)～16(日)夏季休業日

21(金)個別懇談 24(月)給食開始

31(月)1学期終了